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１０/９に前期終業式を体育館で行いま
した。今年は４月・５月の臨時休校期間が
あり、例年と比較して２０日程少ない前期
でした。これまで、遅れた授業を取り戻す
ため多くの行事を削
減し、６時間授業を
増やしながら、生徒
の学力充実に努めて
きました。その後、
通知表が渡されたか
と思いますが、いか
がだったでしょう
か。自分なりに前期
を振り返り、新たな
気持ちで後期を迎え
てください。
また、１０/１３は後期始業式を放送を

使って行いました。濱﨑央佑(1-2)君、大
石志穂(2-2)さん、室崎一真(3-2)君、遠原
葉可(生徒会)さんの４名が後期に向けて、
学習面や生活面での意気込みを力強く発表
してくれました。４人の発表を間近で聞き、
あまりの素晴らしさに感動しました。

マイ弁当
の日の表彰
を行い、担
任賞等が決
まりました。
校長賞は、
３年生の前
村宥稀君の
弁当箱いっ
ぱいに詰め
込んだおに
ぎり弁当？に決定しました。学校でサンド
して全部おいしく食べたそうです！

前期終業式の様子

校長賞（前村宥稀君）

室崎一真君の発表

今、学校では、朝の始業前に合唱コンク
ールに向けての練習が行われ、心地よい歌
声が校内に響く中で、一日のスタートが切
れています。感染症対策としてフェイスシ
ールドを使いながらの練習でいつもとは違
う合唱の光景ですが、自分たちで素晴らし
い歌声にしようという思いが伝わってきま
す。当日、
どこまで
レベルア
ップして
くるのか
とても楽
しみです。

フェイスシールド着用で練習

祝・全国大会出場！
第１回県Ｕ15バスケットボール選手権

大会決勝が１０/１１に行われ、クラブチ
ームのＡＣが見事優勝し全国大会出場を
決めました。ＡＣには本校の織田清陽さ
ん、池田有紗実さん、長濱羽衣音さんの
３名が所属しています。長洲町や荒尾市
の体育館で毎日練習を頑張っている成果
だと思います。おめでとうございます。
全国大会は、来年の1/4～1/7に東京で行
われます。健闘を祈ります。

挨拶に来てくれた３名

合唱全体指導の様子

前期終了･後期スタート！ 合唱コンクールに向けて

マイ弁当 校長賞発表



朝食の重要性を再認識し、自分の朝食を
見直すことをねらいに、２年学年主任の早
野教諭が食育の授業を行いました。いろい
ろなデータを示しながら、バランスの良い
朝食は、様々なスイッチ（体、脳、おなか）
が入ることを学び、どのように工夫すれば
ステップアップした朝食になるかグループ
で話し合いが行われました。今後も食育に
関する研究授業を予定しています。家庭と
連携した食生活の改善により、心身の健康
問題の低減につながることをテーマとして
います。ご家庭でのご協力をよろしくお願
いします。

早野教諭による特別活動の授業(2-2)

３階からの未成年の主張を聞く生徒

生徒会執行部の「学校が楽しい」実現の
ための企画「未成年の主張」が１０/１６
の昼休みに行われました。事前に応募した
生徒数名が３階のベランダから拡声器を使
い、グラウンドに集まった生徒へ向かって
「ありがとうメッセージ」や「告白」など
ユーモアを交えながら叫びました。貴重な
昼休みでしたが、ほとんどの生徒や教職員
が外に出て楽しむことができました。みん
なが笑顔になり「学校が楽しい」という目
的が達成できたと思います。企画してくれ
た生徒会執行部に、感謝します。

前期アンケートを９月に実施し、その結果を終業式で発表しました。昨年との比較や学
年別、クラス別に状況を説明しながら前期を振り返り、私たち教職員も一緒に反省しなが
ら後期に向けての改善を図ることがねらいです。私が一番気にしている「学校に行くのが
楽しい」は、昨年の後期よりも改善しましたが、今後も「学校が楽しい１００％」に近づ
けるよう、長洲中のすべての生徒が楽しく学校で過ごせる環境づくりに専念します。

前期生徒アンケート結果 学校が楽しいＵＰ！

第１回 未成年の主張！「食育」授業研究会！


